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Компания MSI прояснила свою позицию в отношении видеокарт, заявив HardwareLuxx,
что теперь отдает предпочтение картам GeForce RTX. Это не означает полной
остановки производств Radeon тайваньской компанией и не предполагает постоянных
изменений в планах компании; однако это проливает свет на нехватку MSI Radeon в
розничных магазинах.

Заявление MSI сделано в ответ на снижение доступности ее видеокарт Radeon,
особенно заметное в Австралии и Европе. Хотя эти карты по-прежнему доступны на
рынке США, в последнее время цены на них снизились, что может свидетельствовать о
намерении MSI быстро ликвидировать оставшиеся запасы.

Hardware Unboxed сообщает, что производство MSI Radeon прекращено, но заявление
MSI явно этого не подтверждает. Однако данные свидетельствуют о том, что MSI
действительно сместила акцент с производства Radeon. Об этом сдвиге еще раз
свидетельствует то, что компания MSI не участвовала в запуске Radeon RX 7800 XT /
7700 XT, и на сегодняшний день не выпущено ни одной модели.

Как уже отмечалось, компания MSI выпустила пока только 4 модели на базе Radeon RX
серии 7000, что контрастирует с линейкой GeForce RTX 40, насчитывающей 147
моделей. Эта значительная разница в количестве еще более заметна по сравнению с
соотношением серий Radeon RX 6000 / RTX 30, которое составляет 39 и 128 моделей
соответственно.

Линейка GeForce и Radeon:

MSI не прекращает сотрудничество с AMD, напротив, компания сотрудничает с AMD в
рамках своего бизнеса материнских плат, который MSI описывает как "важный и
чрезвычайно актуальный". В конечном счете, это означает, что производить все
компьютеры MSI и AMD будет еще сложнее, а поскольку ходят слухи, что серия RDNA4
не ориентирована на сегмент высокого класса, это может означать, что в ближайшем
будущем появится не слишком много MSI Radeon.


